

"2012 - En Memoria a los Héroes de Malvinas"



Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia

NOTA N°: 211

LETRA: P.S.P

Ushuaia, 22 de Noviembre de 2012

Señor

Presidente

Concejo Deliberante de Ushuaia

Dn. Damián DE MARCO

S _____ / _____ D

CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA	
MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA	
ASUNTOS INGRESADOS	
Fecha: 22/11/12	Hs. 10:40
Numero: 1488	Fojas: 6
Expte. N°	
Girado:	
Recibido:	<i>[Firma]</i>

Por medio de la presente me dirijo a Ud. a los efectos de solicitarle incorporar en el Boletín de Asuntos Entrados correspondiente a la próxima Sesión Ordinaria, el siguiente proyecto de Ordenanza, designado una de las arterias de la urbanización Alakalufes II- artículo de la Ordenanza Municipal N° 4176 vetado por Decreto Municipal N° 1379/2012- con el nombre de EDUARDO LUIS DUHALDE, histórico militante de los Derechos Humanos, fallecido en abril pasado durante el ejercicio del cargo de Secretario de Derechos Humanos de la Nación, en cuya función ha tenido destacadas actuaciones en nuestra provincia.

El mismo se presenta acompañado de sus fundamentos, tal lo establece el artículo 94° del Decreto CD 9/2009.

Silvio BOCCHICCHIO
Concejal P.S.P
Concejo Deliberante Ushuaia



*Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia*

FUNDAMENTOS

El Dr. Eduardo Luis Duhalde falleció en abril de este año a los 72 años, mientras ocupaba el cargo de Secretario de Derechos Humanos de la Nación. En su larga y fructífera vida pública fue abogado de profesión, periodista y escritor.

Activo militante, en los años 70 fue socio del ex diputado Rodolfo Ortega Peña y defensor de los presos políticos fusilados en la Masacre de Trelew, en 1972. En ese período de turbulencia política dirigió la revista Militancia Peronista para la Liberación. Asumió también la defensa de militantes del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) por el secuestro y muerte del empresario Oberdan Sallustro, gerente de la empresa FIAT.

Su socio Ortega Peña fue asesinado por la Triple A en 1974 y Duhalde tuvo que exiliarse en España en 1976. Ese año, un acta de la Junta Militar lo privó de sus derechos civiles y políticos y dispuso la incautación de sus bienes y su captura.

En España fue uno de los organizadores de las denuncias internacionales contra el terrorismo de Estado en la Argentina. Participó en la Comisión Argentina de Derechos Humanos, que recibía en el exterior denuncias sobre los secuestros y desapariciones que ocurrían en el país.

A su regreso fue consultor de Derechos Humanos de las Naciones Unidas y profesor consulto de la Universidad de Buenos Aires.

Se desempeñó como Juez de Cámara de los Tribunales Orales en lo Criminal de la Capital Federal. Dejó el cargo cuando fue convocado para asumir en la Secretaría de Derechos Humanos, en 2003.

Una firma manuscrita en tinta negra, que parece ser una abreviatura o un nombre estilizado.



*Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia*

Durante su gestión en los gobiernos de Néstor Kirchner y Cristina Fernández de Kirchner, fue un firme impulsor de la política de derechos humanos, que comprendió la anulación de las leyes de punto final y de obediencia debida y la reapertura de los juicios por delitos de lesa humanidad.

Promovió la presentación de la Secretaría de Derechos Humanos como querellante en diversos juicios y creó el Archivo Nacional de la Memoria para actualizar y digitalizar toda la información referida al quebrantamiento de los derechos fundamentales.

Además de haber escrito 24 libros y más de 200 trabajos, Duhalde había integrado misiones de paz en varias regiones de África y en El Salvador, México, Nicaragua, Perú y Colombia.

Este reconocimiento, el de denominar con el nombre de Luis Eduardo Duhalde algún sector de nuestras ciudades, ha sido propuesto durante el 3° Encuentro Regional Patagónico de Derechos Humanos realizado en nuestra ciudad el pasado 6 de noviembre. Dicho encuentro, presidido por la Gobernadora Fabiana Ríos y organizado y coordinado por la Secretaria de Derechos Humanos de la provincia Nélide Belous, contó con la presencia del Secretario Ejecutivo del Consejo Federal de Derechos Humanos, Agustín Di Toffino; el Interventor del INADI Pedro Mouratian y los responsables de las carteras en Derechos Humanos Tierra del Fuego, Santa Cruz, Río Negro, Neuquén, La Pampa, y el representante local del

Una firma manuscrita en tinta negra, que parece ser una abreviatura o un nombre estilizado.



*Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia*

INADI, Sergio Mingrino. Por su parte, este bloque político también estuvo presente y expuso sus propuestas relativas a la Ley de Trata y la modificación de la normativa en materia de Clubes Nocturnos, en tratamiento en este Concejo Deliberante.

Entre las temáticas tratadas y el análisis de cada jurisdicción en la materia, estuvieron la Trata de Personas; Políticas de cooperación y asistencia mutua para la prevención y erradicación de la trata de personas; Violencia Institucional, transformaciones normativas en el sistema orgánico policial y de formación; Leyes reparatorias; Sitios de Memoria; Búsqueda de Identidad; Análisis y factibilidad de resolución fuera del contexto de desaparición forzada de personas; Identidad de Género; Violencia contra la Mujer; Acuerdo para la agilización de trámites en las provincias de nacimiento y origen; Caso Sofía Herrera, sobre las cuales el encuentro regional fijó su postura en los temas esenciales que la región patagónica tiene en común, para ser presentada ante el Consejo Federal que se reunirá los días 29 y 30 de noviembre en Misiones.

En este marco se propuso que en cada una de las provincias representadas se designe con el nombre de Luis Eduardo Duhalde algún lugar de nuestras ciudades y elevar esta propuesta junto con el análisis regional a la reunión del Consejo Federal en Misiones.

Como ejemplo pionero, en la ciudad de Trelew, provincia de Chubut, sede de la denominada Masacre a cuyas víctimas defendió Duhalde, se ha denominado con su nombre al hall de acceso del Museo Cultural de la Memoria, ubicado en el aeropuerto viejo de la emblemática ciudad; la

Una firma manuscrita en tinta negra, que parece ser una abreviatura o un nombre estilizado.

"2012 - En Memoria a los Héroes de Malvinas"



*Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia*

Provincia de La Pampa, por su parte, ha designado con su nombre el Archivo Provincial de la Memoria.

Tomando el compromiso de hacernos eco de esta iniciativa en nuestra provincia, es que presentamos el presente proyecto denominando Luis Eduardo Duhalde a una de las arterias de la urbanización Alakalufes II.

Una firma manuscrita en tinta negra, que parece leer "Silvio Bocchicchio".

Silvio BOCCHICCHIO
Concejal P S P
Concejo Deliberante Ushuaia

"2012 - En Memoria a los Héroes de Malvinas"



*Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia*

EL CONCEJO DELIBERANTE SANCIONA CON FUERZA DE ORDENANZA

ARTÍCULO 1°.- INCORPORAR el siguiente artículo al Anexo I de la Ordenanza municipal N° 1494:

ARTÍCULO 484.- DESIGNAR con el nombre EDUARDO LUIS DUHALDE a la calle delimitada al norte por el Macizo 8 de la Sección "Q" y al sur por calle Tucumán; al este por el Macizo 8 y al oeste por tierras fiscales sin mensurar.

ARTÍCULO 2°.- REGISTRAR. Dar al Boletín Oficial Municipal para su publicación y ARCHIVAR.

Una firma manuscrita en tinta negra que parece leer "Silvio Bocchicchio".

Silvio BOCCHICCHIO
Concejal P S P
Concejo Deliberante Ushuaia